

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **1.1 Kesimpulan**

*Aplikasi merupakan sebuah teknologi digital yang digunakan dalam mengelola sebuah data berguna untuk keefektifan dalam hal penggunaan waktu. PT Berkah Trijaya Indonesia BO Padang menggunakan aplikasi tersebut dalam mengelola data penjualan sebagai bentuk proses manajemen berbasis digital. Salah teknologi digital yang ada pada kantor PT Berkah Trijaya Indonesia menggunakan aplikasi Digital Sales Assistance (DSA).*

*Penerapan aplikasi DSA dalam administrasi penjualan yang berfungsi untuk merekam dan mengentry data penjualan yang terkait informasi PT Berkah Trijaya Indonesia. Aplikasi DSA ini memiliki saling keterkaitan antara menu yang ada di dalam aplikasi tersebut.*

*Dalam menyelesaikan suatu kegiatan biasanya sering terjadi hambatan dalam prosesnya. Dalam hal ini kendala yang sering terjadi adalah komputer yang tiba-tiba eror, jaringan internet yang tidak stabil, saat adanya perbaikan jaringan, aplikasi yang tiba-tiba eror saat mengakses. Dalam kendala ini adapun solusinya yaitu dengan mengupgrade komputer, membatasi maksimal jaringan 634 mbps yang telah di tetapkan dan melakukan perbaikan jaringan secepat mungkin agar tidak terjadi salah saat penginputa data karena jaringan.*

#### **1.2 Saran**

*Setelah melakukan kegiatan magang di kantor PT Berkah Trijaya Indonesia BO Padang dan berdasarkan pengamatan yang di lakukan maka penulis memberikan saran yang mungkin bermanfaat bagi perusahaan yaitu:*

- 1. Operator Aplikasi DSA pada kantor PT Berkah Trijaya Indonesia BO Padang sebaiknya tidak hanya di bagian administrasi penjualan saja yang dapat mengakses, karena akan lebih efektif jika dibantu oleh bagian bidang yang lain. Tapi, demi keamanan sistem harus dibatasi dalam hak akses untuk dapat masuk dalam sistem, yaitu dengan adanya akun dan password, maka user hanya dapat mengoperasikan dalam bidangnya saja.*
- 2. Pada aplikasi DSA agar lebih efektif sebaiknya untuk di bagian menu di bantu juga oleh bidang lain, karena jika yang melakukan semua kegiatan administrasi penjualan hanya user yang memiliki akses, maka untuk menginput semua menu setiap harinya akan selalu membuat user keteteran saat bekerja.*
- 3. Membangun komunikasi yang baik akan membantu proses penanganan data penjualan menjadi lebih mudah sehingga tidak terjadi kesalahan yang akan mengakibatkan data yang di input salah atau terjadi kekurangan data, apalagi di bagian aplikasi ini mengenai jumlah atau angka.*
- 4. Pada aplikasi DSA ada baiknya fitur backup dan restore diperlukan untuk keamanan sistem. Karena jika terjadi kehilangan data yang sudah masuk maka admin sudah membackup data tersebut sehingga admin tidak harus mengolah atau memasukkan semua data dari awal.*